

Municipalidad va a contratar a empresa local para terminar obras del cementerio

» Trabajos fueron abandonados por la empresa constructora capitalina JVL (la misma que construyó -con numerosas observaciones- el proyecto de mantención del Liceo Hernando de Magallanes).

Como es de público conocimiento, las obras de mejoramiento integral del Cementerio Municipal de Porvenir fueron abandonadas por la empresa constructora capitalina JVL (la misma que construyó -con numerosas observaciones- el proyecto de mantención del Liceo Hernando de Magallanes). Tras ello los trabajos, con una inversión de 176,5 millones de pesos, fueron decretados en dejación y la municipalidad les puso término anticipado.

Después de dicha resolución, el municipio isleño está procediendo al proceso de liquidación, que podría demorar un mes, afirmó el alcalde de Porvenir, Gabriel Parada. "Una vez hecho ese proceso vamos a contratar una empresa en contrato directo, acá en Porvenir, para terminar la obra con la última partida que falta", anunció.

Detalló que las partidas que quedan para cerrar los trabajos abandonados son aquellas relacionadas a los detalles que se producen en una obra de estas características, más lo que es la instalación y todo el tema eléctrico, incluidas la instalación de las farolas que faltan. "Pretendemos en un horizonte de dos meses, más o menos, tener en marcha ese proyecto y terminarlo", avizoró.

Nuevo gimnasio Zavattaro

El pasado jueves llegó a Porvenir personal de la Dirección de Arquitectura del Mop a hacer entrega oficial a representantes del Gobierno Regional (Gore) el nuevo y moderno edificio del gimnasio Padre Mario Zavattaro,emplazado en el recinto del estadio municipal. En la oportunidad, a su vez, el Gore le entregó la infraestructura a la Municipalidad de Porvenir, que recibió en su nombre el alcalde Gabriel Parada.

El jefe comunal explicó que existe una garantía de un año sobre el inmueble, por lo que en la semana que viene personal municipal hará una exhaustiva revisión de la instalación con la gente de Mantención y de Operaciones del municipio, para lo cual tienen un listado de cosas que deberán chequear. "Si encontramos alguna deficiencia, tenemos que contactarnos con Arquitectura y con Salfa (la empresa constructora) para subsanarla", apuntó.

La propuesta, si no se encuentra ningún detalle, es inaugurar el flamante gimnasio



Con alguna empresa local que se interese, que será contratada en trato directo para terminar las obras, se podrá concluir el proyecto de construcción de senderos y mejoramiento eléctrico del cementerio de Porvenir.



Falencias de diseño como la que muestra la fotografía, deberán ser subsanadas por el contratista.

Fotos: Félix Jaraus M.

durante la última semana del presente mes, o la primera de marzo, pero si se detecta cualquier falencia, deberán informarla a ambas instancias. Con el traspaso oficial en papales y en manos, Parada dijo que podrá invertir en el edificio comprando todo lo que falta: los protectores de los pilares de la

cancha, indumentaria, elementos para mantener las calderas y una serie de otros recursos que se especifican en un listado, una vez despachadas las órdenes de adquisición.

Y es que en la implementación del gimnasio Zavattaro, gracias al traspaso ya protocolo-

lizado, hay una parte que la va a comprar el municipio, mediante llamado a licitación, dijo el edil. Pero en una segunda etapa esperan recibir aportes del Gobierno Regional, para terminar de dejar al día lo necesario para que el amplio coliseo deportivo pueda finalmente entrar en funciones.



Municipalidad de Porvenir

La protocolización de entrega del nuevo, amplio y moderno gimnasio Padre Mario Zavattaro.